

## Gabriel Segura cumple diez años como cronista: "Hay ganas de historia. Se palpa el orgullo de ser de Elda"

28/02/2024



Gabriel Segura está satisfecho con la divulgación que ha dado a la historia de Elda | Nando Verdú.

El **eldense Gabriel Segura celebra hoy una década como cronista de Elda**, cargo que solo le ha aportado alegrías y satisfacciones a pesar del arduo trabajo que conlleva, indica. Ha conseguido introducir de lleno esta figura protocolaria **en el siglo XXI** gracias al uso de internet para hacer llegar a los móviles de los eldenses pequeñas píldoras sobre la historia de la ciudad.

Segura asumió el cargo un 28 de febrero de 2014 para tomar el testigo de **Alberto Navarro**, quien había

fallecido siete años antes dejando un gran vacío en la ciudad. Si algo tiene claro es que "se pensó en mí, alguien joven de 47 años, como **una apuesta de futuro más que como un reconocimiento**. Y por ello me planteé cómo podía trabajar por Elda, fue una autoimposición. Los medios de comunicación ya hacen la labor de anotar todo lo que ocurre, yo ya no tenía que hacer solo eso".

Por todo ello, tomó las nuevas tecnologías como aliadas:

“Decidí **aprovechar la visibilidad de las redes, lanzar pequeños textos para difundirlos al público y llegar a la máxima cantidad de gente posible**”. Y fue una decisión acertada puesto que miles de personas leen sus crónicas a través de sus redes sociales, también las publica desde 2017 [en esta web](#).

Algunas de estas lecciones sobre historia local han recibido hasta 49.168 visitas, como “[Elda propone la unión con Petrer](#)” o “[Elda normaliza su escudo](#)” con 44.806 visualizaciones. Estos datos le llenan orgullo y alegría pues “llegan a un público muy diverso, es lo mejor que se ha podido hacer para la historia”. **Estas “píldoras” son efectivas, ya, que ofrecen un acceso rápido y directo, permiten ser leídas a cualquier hora y en cualquier lugar con un dispositivo móvil.**



Segura espera seguir acercando a la población sus “píldoras” de Elda | Nando Verdú.

Estas cifras suponen “que **Elda tiene un interés inusitado por descubrir su propio pasado, de**

**sentirse orgullosa de sus raíces.** Hay ganas de historia. Se palpa el orgullo de ser de Elda. La población muestra interés y curiosidad”.

Segura también dirige como guía rutas culturales. Cuando estas terminan, son muchas las personas que se acercan a preguntarle o muestran interés por su labor y “ese es el mejor pago”, señala. Cabe recordar que el cargo de cronista no percibe remuneración.

Así ha conseguido que la figura de cronista “haya dado un **salto cualitativo no solo en Elda sino en los diferentes municipios del Vinalopó.** Ahora nos leen no solo en nuestros municipios sino en Valencia, Albacete, Madrid o Sevilla. Es magnífico”.

Considera que “**han sido diez años de plena satisfacción, me siento orgulloso de la labor realizada porque ahí están los números y la respuesta de la población,** espero haber estado a la altura de Alberto, aunque él era de otro tiempo. Él apostó por la investigación, por sembrar, y ahora estamos recogiendo los frutos de su labor. Alberto fue una figura de referencia, como historiador me siento como un eslabón de una cadena en la que no soy ni más ni menos importante que quien me precedió y me sucederá. Yo hago mi trabajo para dignificar el cargo y lanzarlo al futuro”.

Gabriel Segura espera seguir la misma senda, la de dar difusión a través de las redes sociales de la historia de Elda. Espera poder incluir vídeos sobre la ciudad sin abandonar el formato clásico de sus “píldoras informativas”.